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田谷代表挨拶 
今日から新年度の運営協議会が始まります。 
本年度は入学式に参加させていただき、ピカピカの 1

年生たちを最初に見ることができました。また、始業式
と入学式前のあいさつ運動にも参加することができ、家
族写真撮影を頼まれて、とても楽しく、新入生の家族の
方とコミュニケーションが取れました。 
さて、毎年新年度の初めのあいさつでお伝えしている

ことですが、我々の運営協議会の最終目的は「四谷小を
日本一の小学校にすること」です。本校は開校 16 年の
歴史ですが、四谷の旧小学校だった、四谷第一小学校と
四谷第三小学校と四谷第四小学校の各々100 年以上の
歴史や地域の期待も背負った小学校です。 
この運営協議会は、地域と学校の希望を叶えるために

本年度も協力して運営していきたいと思いますので、よ
ろしくお願いします。 
本年度も力を合わせて頑張りましょう。 

４月学校運営協議会次第                
 

１．教育委員会から 

２．委員の委嘱 

３．各委員からの一言 

４．代表選出および代表あいさつ 

５．校長より  

〇四谷小学校学校経営方針について 

〇教育目標実現のためのグランドデザインについて 

〇児童数・学校行事の状況 

〇今後の行事予定 

６．主な年間行事予定 

７．会議日程の確認 

８．スマイルクラブより 

９．委員からの報告 

10．終わりの言葉 

 

協議会次回予定 ５月 2４日（水）1７時～ 

 

●学校長報告 

＊４月１０日・１１日・１３日に保護者会を開催しました。その時に補助資料として『子ども園と小学校の違い』を

配布しました。１年生にはとても役立ったと思います。 

＊４月１７日、全校朝会で警察署の方から詐欺の話を聞きました。その話を聞いて、３・４年生が自分の祖父母に詐

欺に気を付けるようにと手紙を書きました。そのことを TBS と読売新聞が取材に来て、TBS のネットニュースに

配信され、読売新聞には記事として掲載されました。 

＊５月２日、離任式が行われます。 

＊今年度はグランド工事の関係で５月２６日・２７日に運動会を開催します。 

＊主な年間行事予定は、予定表を参照してください。 

＊カラー印刷機を購入しました。ランニングコストは白黒印刷とあまり変わらないので、学年配布物などはカラー印

刷を行っていこうと思っています。 

●支援活動「スマイルクラブ」 

＊保護者会でスマイルクラブの活動内容の説明と登録の呼びかけを行いました。今年度からスマイルクラブのチラシ

に QR コードをつけました。 

＊運動会に使用する半纏を四谷１～4 丁目町会から借りました。ただ、6 月３・４・５日が須賀神社の例祭があるた

め、雨天延期で 5 月 30日開催となった場合は未使用で返却してもらう予定です。 

＊先生たちと相談して、年間の学習支援のスケジュールが出ました。5月は 2 年生野菜の苗の植え付け、3年生ごみ

ゼロ運動と花いっぱい運動、5年生のコメ作りの支援を予定しています。 

＊5 月 30 日に 3 年生のごみゼロ運動の支援を予定していますが、運動会が延期となりこの日に開催された場合は、

ごみゼロ運動を延期することにしました。 

＊みどりの活動は現在主事さんと先生が行ってくれているので、必要に応じて募集する形となります。 

＊図書ボランティアは、今年度の進め方を先生方と統括とスマイルクラブ事務局で 4月 26日に打ち合わせを行う予

定です。 

＊第 1回のあいさつ運動を 4 月 17 日に開催しました。今年度も第３月曜日に行います。 

●運営協議委員からの報告 

＊新しい PTA会長より、あいさつ運動を PTAのメーリングリストで配信しようと思っています。 

＊スポーツ委員より、工事期間中校庭が使えなくなる時の場所の確保を模索しています。 

＊四谷ひろばより、5 月 20・21 日におもちゃ美術館でおもちゃまつりが開催されます。例年 11月開催でしたが、

今年度は 5 月開催です。HP での完全予約制です。6 月 18 日四谷ひろばフェスティバルが開催されます。コロナ

で関係者のみの来場でしたが、今年度はフリーで来場できます。講堂のイベントは 10時から 13時です。 

＊育成会より、5 月 18日に地域センター11階で総会が開催されます。 

＊四谷子ども園より、今まで予約制だった子育て支援事業がフリーとなりました。また、5月 12日に 4年ぶりの親

子遠足を開催予定にしています。 


